
A.写真販売システムの導入を検討

Q.
い わ し た

岩下竜也 議員
IWASHITA Tatsuya

た つ  や

保育園写真販売サービス
導入を

Q.
電
車
と
地
下
鉄
や
バ
ス
の
現
状
は

A.
新
た
な
交
通
手
段
を
考
え
る ◎全文記録（議事録）は、２月上旬に町ホームページに掲載しますのでご覧ください。

１２月１１日（月）８人が質問に立った。
一問一答方式で、制限時間は答弁を含み１人６０分。

　一般質問とは、町が行っている事業や計画について議員が住民に
代わって質問したり要望を伝えたり、今後の町のあり方について議
論、提言することである。

あなたの想い、議会へ

一般質問

ラインナ
ップ

議会だよりには、太字のみ掲載
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町
民
の
皆
さ
ま
か
ら
沢
山
の
ご

意
見
を
頂
い
て
い
る
。
そ
の
中
に

は
「
保
育
園
で
子
ど
も
た
ち
が
何

を
し
て
い
る
の
か
。
楽
し
く
過
ご

し
て
い
る
の
か
な
ど
、
ど
の
よ
う

な
様
子
な
の
か
知
り
た
い
。
で
き

れ
ば
写
真
に
撮
っ
て
販
売
し
て
も

ら
え
な
い
か
」
と
の
声
が
あ
る
。

普
段
見
る
こ
と
の
で
き
な
い
子
ど

も
の
様
子
が
写
真
を
通
し
て
垣
間

見
る
こ
と
が
出
来
れ
ば
、
保
護
者

の
方
は
う
れ
し
い
で
し
ょ
う
し
、

園
児
に
と
っ
て
も
良
い
思
い
出
に

な
る
も
の
と
考
え
る
。

Q
保
育
園
で
は
、
現
在
、
遠
足

や
誕
生
日
会
、
日
常
の
様
子

な
ど
の
写
真
を
販
売
し
て
い
る
の

か
。
ま
た
、
販
売
方
法
は
ど
の
よ

う
に
な
っ
て
い
る
の
か
。

A
生
活
福
祉
部
長

遠
足
や
お
泊
り
会
な
ど
の
行

事
、
日
常
の
様
子
な
ど
に
つ
い
て

は
、
令
和
４
年
４
月
か
ら
開
始
し

た
お
知
ら
せ
配
信
ア
プ
リ
「
キ
ッ

ズ
プ
ラ
ス
フ
ァ
ミ
リ
ー
」
に
お
い

て
配
信
し
て
い
る
が
、
写
真
の
販

売
に
は
至
っ
て
い
な
い
状
況
で
あ

る
。

　
現
在
、
保
育
園
で
は
、
毎
年
１

月
に
０
歳
児
か
ら
５
歳
児
ま
で
の

ク
ラ
ス
ご
と
に
写
真
撮
影
し
た
も

の
を
販
売
し
て
い
る
。

Q
写
真
販
売
シ
ス
テ
ム
は
、
イ

ン
タ
ー
ネ
ッ
ト
を
介
し
て
ス

マ
ホ
や
パ
ソ
コ
ン
か
ら
写
真
を
購

入
で
き
る
シ
ス
テ
ム
だ
が
、
写
真

販
売
シ
ス
テ
ム
を
ど
の
よ
う
に
考

え
て
い
る
の
か
。
ま
た
、
写
真
販

売
シ
ス
テ
ム
の
導
入
の
検
討
に
つ

い
て
の
考
え
は
。

A
生
活
福
祉
部
長

普
段
ご
家
庭
で
は
見
る
こ
と

の
で
き
な
い
お
子
様
の
園
で
の
様

子
を
写
真
に
収
め
て
お
く
こ
と

は
、
保
護
者
の
皆
さ
ま
に
と
っ
て
、

子
ど
も
の
成
長
し
て
い
く
姿
を
知

る
機
会
に
な
る
と
と
も
に
、
園
児

に
と
っ
て
も
振
り
返
っ
た
時
の
思

い
出
に
な
る
も
の
と
考
え
て
い
る
。

　
写
真
販
売
シ
ス
テ
ム
は
、
ス
マ

ホ
や
パ
ソ
コ
ン
か
ら
写
真
の
注
文

と
支
払
い
が
い
つ
で
も
で
き
、
保

護
者
の
皆
さ
ま
が
ご
利
用
し
や
す

い
シ
ス
テ
ム
で
あ
る
こ
と
か
ら
、

写
真
販
売
シ
ス
テ
ム
の
導
入
を
検

討
し
て
い
る
。

　
私
た
ち
の
生
活
や
経
済
の
健
全

な
発
展
、
地
域
活
力
の
向
上
を
実

現
す
る
た
め
に
は
、
公
共
交
通
の

発
展
は
大
変
重
要
で
あ
る
。「
公
共

交
通
」
と
い
う
言
葉
か
ら
想
像
さ

れ
る
の
は
、
鉄
道
、
地
下
鉄
、
バ

ス
で
あ
る
が
、
電
車
と
地
下
鉄
に

つ
い
て
は
、
過
去
の
答
弁
で
は
電

車
や
地
下
鉄
が
来
る
こ
と
は
考
え

ら
れ
な
い
。
私
も
、
実
現
は
現
実

的
で
は
な
い
と
思
う
。
公
共
交
通

の
実
情
に
つ
い
て
は
、
名
鉄
バ
ス
、

あ
お
い
交
通
、名
古
屋
市
営
バ
ス
、

と
よ
や
ま
タ
ウ
ン
バ
ス
が
運
行
さ

れ
、
名
古
屋
駅
・
栄
・
小
牧
・
西

春
・
春
日
井
と
ま
さ
に
縦
横
に
行

き
渡
り
、
バ
ス
停
も
30
以
上
も
整

備
さ
れ
て
い
る
。
と
よ
や
ま
タ
ウ

ン
バ
ス
の
課
題
で
あ
る
利
便
性
と

採
算
性
と
の
バ
ラ
ン
ス
は
大
変
難

し
い
問
題
で
あ
り
、
維
持
し
て
い

く
た
め
に
は
町
の
負
担
額
を
減
ら

す
必
要
が
あ
る
。
ま
た
移
動
手
段

の
確
保
に
つ
い
て
持
続
的
か
つ
効

果
的
な
も
の
と
す
る
た
め
に
は
地

域
の
実
情
を
最
も
把
握
し
て
い
る

地
域
の
方
が
主
体
と
な
っ
て
検
討

を
進
め
る
こ
と
が
重
要
で
あ
る
。

Q
と
よ
や
ま
タ
ウ
ン
バ
ス
の
負

担
額
、
町
民
一
人
当
た
り
の

負
担
額
は
。

A
産
業
建
設
部
長

令
和
４
年
度
の
決
算
額
で
は

約
４
３
３
０
万
円
で
あ
り
、
町
民

一
人
当
た
り
で
は
約
２
７
３
０
円

と
な
っ
て
い
る
。

Q
将
来
の
ビ
ジ
ョ
ン
は
ど
う
か
。

A
産
業
建
設
部
長

利
便
性
の
確
保
と
、
財
政
負

担
と
の
バ
ラ
ン
ス
を
考
慮
し
な
が

ら
、
既
存
の
タ
ウ
ン
バ
ス
に
と
ら

わ
れ
ず
、
新
た
な
交
通
手
段
の
活

用
を
含
め
て
改
善
を
図
っ
て
い
く
。
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１ 岩 下 竜 也

●保育園オンライン写真販売サービスについて
●●ごみの分け方、出し方について
●今後の私生活に伴う交通手段について
●●基幹的広域防災拠点について

P.７

２ 大 口 司 郎 ●シルバー人材センターの会員に係るインボイス制度について
●手話通訳者の配置について P.８

３ 熊 沢 直 紀 ●基幹的広域防災拠点事業について P.９

４ 作 野 桂 子 ●不適切保育や性暴力対策強化を
●ペット防災の推進を P.10

５ 岡 島 政 信 ●行財政運営について
●公共施設のマネジメントについて P.11

６ 岡 島 　 剛 ●夏祭り実行委員会のあり方について P.12

７ 岩村みゆき ●犯罪被害者等への支援について
●ヤングケアラーへの支援策について P.13

８ 坂 田 芳 郎 ●中学入学時の制服購入に助成を
●一期4年で1560万円の、退職金返上を P.14


